## Hellwege 2018

Die Einen fahren nach Badbergen und die Anderen nach Hellwege, weil es ganz in der Nähe



des Wohnortes liegt und nachmittags ein Kindergeburtstag besucht werden muss.





Es ist ein kleines Treffen und findet auch erst zum zweiten Mal statt. Es lädt der Mühlenverein in Hellwege ein.

Ein lockeres Treffen mit Flohmarkt aber ohne Ersatzteilverkauf.



Bier und Bratwurst gibt es auch. Das Beste ist der Butterkuchen aus dem Holzbackofen.

Leider waren nur wenige Zweiräder vertreten. Mein Heinkel, eine alte Triumph und zwei BMW,

> später kam noch ein Ural Gespann.



Es waren viele Autos der 60er und 70er Jahre da. Aber auch ein alter Mercedes, der Kaiser Wilhelm II gehört haben soll.

Wenn kein Kindergeburtstag ist, komme ich dann mal nach Badbergen mit.

